
【一般質問】　第276回（令和元年6月）加西市議会定例会発言通告一覧表

１． 基幹道路の安全対策等について
　① 市道西谷坂元線と県道中寺北条線交差点の安全対策について
　② 県道三木宍粟線の西谷交差点から畑町までの整備について

２． 加西病院について
　① 今の段階で構想されている加西病院の改革・改善について
　② 加西病院改革に取り組んできた市参事としての観点について
　③ 加西病院の今後についての市長の考え方

３． 公共交通について
　① 宇仁郷まちづくり協議会の地域主体型交通への取り組みについて
　② 富田地区等における地域主体型交通の考え方について
　③ ねっぴ～号路線の拡大について

４． 北条旧市街地活性化について
　① 加西市が進めている空き店舗改修事業について
　② O Cha no Maの現状と改善について

５． 消防団改革について
　① 鶉野飛行場跡地での操法・礼式大会開催場所の整備について
　② 消防団への補助及び団員への報酬について
　③ 消防団の将来的な組織改革について

１． 市長マニフェストについて
　① 消防団活動支援の充実について
　② 職員・教職員の消防団経験について
　③ 病院改革について
　④ 播磨看護学校について

２． 組合推薦について
　① 公職選挙法第136条の2について

１． 高齢者問題について
　① 市内高齢者の現状について
　② 市内高齢者一人暮らしの現状について
　③ 健康寿命の定義について
　④ 高齢者の移動手段について

１． 給食センターの在り方について
　① 地産地消について（市内の消費状況は何％くらいですか）
　② 食育について
　③ アレルギー対策について
　④ 民間委託の考えについて

２． 女性参画について
　① 現在の取り組みと現状について
　② 女性セミナー

13番
衣笠利則

質　問　者
（全8名）

4番
佐伯欣子

質　問　内　容

8番
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【一般質問】　第276回（令和元年6月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者
（全8名）

質　問　内　容

１． ふるさと創造会議について
　① 地域課題について
　② 情報発信や組織強化の支援について

１． 加西病院の経営について
　① 人事について
　② 収支について
　③ 一時借入金について
　④ 今後の病院経営について
　⑤ 建て替えの議論について

２． 加西市の財政について
　① 財政の認識について
　② 市債発行と公債費について
　③ 市債、基金について
　④ ふるさと納税について
　⑤ 投資的事業について

１． 行財政改革プランについて
　① 財政状況について
　② 長期財政見通しについて
　③ 行政運営について…公共施設管理について（学校施設、就学前教育施設、上下水

道、病院）

２． 公共交通対策について
　① 北条鉄道の運行について
　② 地域主体型交通の導入について

３． 国民健康保険税の引き下げについて
　① 全国市長会等の国民健康保険制度等に関する提言の内容
　② 「協会けんぽ」と「国保」との格差
　③ 子どもに係る均等割保険税の軽減

４． 教育課題について
　① 保育料無償化と公立こども園の民営化について
　② 通学路の安全対策（下滝野市川線）
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質　問　者
（全8名）

質　問　内　容

１． 統合医療について
　① 加西市の考え方や取り組み
　② 地域包括ケアシステムとの連携

２． 子供達を守る安全安心な街づくりについて
　① 道路危険箇所の現状と対策
　② 北播磨ハイランド・ふるさと街道の進捗状況と今後の予定

３． 市長・市議会議員選挙の結果（総括）について
　① 投票結果（総括）
　② 市長選の得票数について
　③ 市議選の得票数について

４． 市長マニフェスト100について
　① 子育て支援・教育環境の充実
　② 住みよいまちづくり
　③ 行財政改革の推進
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